



2023年8月1日 末長こぐま保育園 ぞう組担任

暑い暑い夏が、やってきました。汗びしょりになりながらも意欲的に遊んでいる子どもたちの笑顔は、眩しくキラキラしています。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

7月から水あそびが始まりましたが、シャワーの準備や着替えを自ら進んでしようとする姿が多く見られるようになってきています。きっと、早く遊びたい！気持ちのおかげですね。この4カ月で心も身体もすくすく育っているぞう組。これからの成長も楽しみです。



楽しかった夏まつり

楽しみにしていた夏まつりが無事終わりました。コロナウイルスの影響で、異年齢との関わりが少なくなりましたが、関わりを持つことでいたりや尊敬の気持ちを持てるようにとの思いで、今年度はたてわりで進めました。きりん組に引っ張ってもらったり優しくしてもらったりと、様々な経験が子どもたちの心を動かしたようで、少しずつ成長を感じています。山車や夜店の食べ物、看板等、作り物盛りだくさんでしたが、どれも子どもたちの力で作り上げたからこそ、夏まつり当日も楽しく迎えることができました☆
2日間、甚平・浴衣のご協力ありがとうございました。

ピザクッキング

収穫したトマトときゅうり（実らなかったの、買いました(涙)）を使って、餃子の皮でピザを作りました♪スプーンを使ってケチャップを塗り、トマト、きゅうり、コーン、チーズ、ハム、5つの具材を乗せてホットプレートへ！焼きあがるまでソワソワ待ちきれない様子でしたが、トマト・きゅうりの栄養や働きの説明をしっかりと聞いていました。5分後、蓋を開けると「うわ〜♡」「美味しそう！」と目を輝かせるみんな。「いただきます！」をするとあっという間に完食でした(笑)自分たちで育てて作った食材だからこそ、より美味しかったのでしょうか♪



いただきます♡
カリッといい音♪

8月の予定

- 4(金) 英語であそぼう
園医健診
- 15(火) 避難訓練
- 25(金) 英語であそぼう
- 28(月) 誕生会
- 31(木) 水あそび閉まり

お知らせ・おねが

最近、文字への興味が深まり、子どもたちの中でお手紙交換をする姿がより増えてきました。そんな姿を大切にしたいと思うのですが、ちょっとしたトラブルに繋がることも増えていきます。そのため、子どもの興味、気持ちを大切に、これからは保育の中で取り入れていきたいと思っています。懇談会でお話したのにも関わらず申し訳ございませんが、物の交換等トラブル防止の為、ご家庭から持ってきたお手紙等の交換は園内ではご遠慮ください。ご不明点等ございましたら、いつでもお声がけください。

